



がつえん 6月園だより

こども未来局
保育・子育て推進部

令和7年6月1日
上麻生保育園

夏のような日ざしや暑さの日があったかと思うと肌寒い雨降りの日もあり、安定しない気候や気温が続いていますね。6月は春と夏の変り目である「梅雨」の時期。カエルやカタツムリなど、雨の日に外に出てくる生き物を見つけたり、雨音を聞いたり、この時期ならではの自然を楽しみたいと思います。気候の変化はありますが、健康面、衛生面に気をつけながら今月も元気に過ごせるよう心がけてまいります。

《今月の行事予定》

- 3日(火) 水あそび、シャワー開始
 - 5日(木) 17日(火) わくわくデー(幼児クラス)
 - 16日(月) 防災訓練
 - 25日(水) 26日(木) 夏のお楽しみ会
 - 26日(木) 写真撮影(ふおとすてっぷ)
- ※月初め身体測定
※写真撮影はふおとすてっぷのカメラマンが撮影をします。
※交流保育(あのね保育室)4日(水)、18日(水)



《保育参観・面談について》

きりん組(4歳児) ぞう組(5歳児)は6月まで保育参観・面談を行います。

今後の予定

- *ひよこ組(0歳児) …9月
- *うさぎ組(1歳児) …10月
- *こあら組(1.2歳児) …11月
- *ぱんだ組(3歳児) …9月・10月

この期間以外でも、ご希望がありましたら職員へお声がけください。

詳しくは、各クラスからのお便りをご確認ください。

《地域子育て支援の予定》

- *19日(木) あそびの広場「かっぱ広場」
- *12日(木) 24日(火) 親子でランチ
- *園庭開放・室内開放・絵本の貸し出し・子育て相談等

子どもたちのつばやき

ほっこりエピソード～幼児編～

きりん組 夏野菜のナスの苗を畑に植えた時の事。担任から「ナスの赤ちゃん植えようね」と言われると…「赤ちゃん こんにちはは♪」なんて本当の赤ちゃんと話するように、苗に話しかけてくれていました。優しいですね★

イラスト出典：インプレス

ぱんだ組 ピーマンの苗を植えました。初めて見る白い根っこに興味津々…みんなで「おいしくなあれ～」と手をあわせてお願いする姿が可愛かったです。その日の給食の緑のインゲンを「ピーマン(大きくなった?!)」と聞くほど好奇心いっぱいのぱんだ組さんです。

ぞう組 きりん組のときから育ててきた絹さやえんどうを収穫しました。その数はなんと100個以上!「こんなにとれるなんてびっくり仰天!」「信じられない…」「食べ放題みたいだね♪」といろいろな言葉で驚きを表現している姿がかわいかったです。



かくくらす こんねんどちから い ほいくないよう しょうかい
各クラスで今年度力を入れている保育内容について紹介します。



(ひよこ組)

初めて保護者と離れて集団生活が始まった子どもたちなので、まずは担任をはじめ職員との関係を築き安心して過ごせるよう、スキンシップや歌などでのふれあいを大切にしています。周囲の環境に興味津々で触れてみたり音を出してみたりしているので、五感を使って楽しめる遊具や環境を整えていきたいと思っています。這う、よじ登る、またぐ、運ぶ、投げるなど様々な動きを楽しみながら、身体作りにも取り組んでいきます。

(うさぎ組)

安心できる環境の中で保育者や友達と一緒に過ごし、保育園での遊びをたくさん楽しむようにしていきます。心も身体も成長していくこの時期、信頼関係を気づきながら、たくさん戸外遊びも取り入れて行きたいと思います。

(こあら組)

自己主張が強くなる年齢ですが、子ども達一人一人と十分に関わり気持ちを受け止める中で、保育園でも安心して思いや要求を伝えながら、自分らしく過ごせるようにしていきたいと思っています。また、保育者や友達と一緒にイメージを共有しながら、言葉のやり取りをしたり、ごっこ遊びや簡単なルールのある遊びで身体を動かすことを楽しんでいきたいと思っています。

(ぱんだ組)

「なんでもやってみたい！」という好奇心旺盛な気持ちを大切に、子どもたちが友達と一緒に遊ぶ楽しさを十分に味わえるよう保育に力を入れていきたいと思っています。遊びを通して、「できた！」という達成感や、友達と一緒に遊ぶ楽しさをたくさん経験できるようにしていきたいと思っています。

(きりん組)

友達との遊びが盛り上がり一緒に遊ぶ楽しさを今まで以上に感じたり、子どもたちの気持ちに寄り添い楽しいこと、悔しいこと、嬉しいことなど一緒に感じ、子どもたちが今以上に心も体も大きくなれるようにしていきたいと思っています。

(ぞう組)

いろいろな遊びを取り入れていく中で「明日もやってみたいな」「こうしたらどうなるんだろう」「こんなこともやってみたい！」と、子どもたちが主体的にわくわくする保育をしていきたいと思っています。その中で、友達と一緒に協力すること、難しいことや初めてのことにも挑戦してみようとする、考えたことを言葉で表現し対話することなどをたくさん経験して自信を持ち、卒園、就学につなげていきたいと思っています。